



# HERZLICH WILLKOMMEN IM WINKELRIEDHAUS NIDWALDEN

THE INTERNATIONAL CIRCLE freut sich, Sie herzlich zum August-Event ins „kulturelle Herz von Nidwalden“ einzuladen.

Geniessen Sie mit uns einen interessanten Abend im historischen Winkelriedhaus in Stans. Es erwartet uns eine spannende Führung mit Stefan Zollinger, Germanist und Kunsthistoriker durch das Winkelriedhaus. Im Anschluss geniessen wir in einem gemütlichen Rahmen einen feinen Apéro riche mit Spezialitäten aus der Innerschweiz.

Der Club THE INTERNATIONAL CIRCLE vernetzt in der Schweiz lebende Ausländer/innen mit Schweizer Bürger/innen. Mit ihrem Label THE INTERNATIONAL CIRCLE kann die Gründerin nun ihre Vision umsetzen: Von einer Welt, in der sich Menschen über Grenzen hinweg wertschätzen lernen und gegenseitig bereichern. Mit modernem kosmopolitischem Esprit entstehen so ganz unkompliziert die besten gesellschaftlichen, freundschaftlichen und geschäftlichen Kontakte.



Wir freuen uns auf einen schönen Sommerabend mit wertvollen Einsichten.

Mit herzlichen Grüßen  
Ihre (und Eure)

A handwritten signature in black ink that reads "Barbara Stiemerling".

Barbara Stiemerling



## ANMELDUNG

Clubmitglieder: CHF 120 / Gäste auf Einladung CHF 140 | Dress Code: Smart Casual

Gerne erwarten wir Ihre verbindliche Anmeldung bis zum 11. August 2017 an: [barbara.stiemerling@kfnmail.ch](mailto:barbara.stiemerling@kfnmail.ch) | T +41 (0) 79 360 29 62

Zugehörige Überweisung bitte auf: IBAN: CH42 0483 5002 1425 8000 1 / Konto-Nr. 21425-80-1 Credit Suisse BIC: CRESCHZZ80A unter Betreff: Barbara Stiemerling, THE INTERNATIONAL CIRCLE, Obbürgen

AGB: Der Betrag wird auch bei Abmeldung nach Anmeldefrist und bei Nichterscheinen erhoben.

# PROGRAMM

Datum	Mittwoch, 23. August 2017
Zeit	19 Uhr (Führung ab 18.00 Uhr)
Ort	WINKELRIEDHAUS Nidwaldner Museum CH- 6370 Stans   Engelbergerstrasse 54a T +41 (0)79 598 64 20 (Jozef Lauwers) www.nidwaldner-museum.ch
Anreise (Optional)	Zentralbahn ab Luzern 17.10 Uhr an Stans 17.23 Uhr Fussweg 850 Meter (ca. 12 Minuten)
17.50 Uhr	Treffpunkt am Winkelriedhaus Erfrischungsgetränk am The International Circle Empfang
18.00 Uhr	Führung mit Stefan Zollinger, Leiter Amt für Kultur & Nidwaldner Museum
19.00 Uhr	Welcome Apéro im Dachgeschoss oder im Garten des Winkelriedhauses  Begrüssung durch Barbara Stiemerling, Clubpräsidentin  Grusswort Kanton Nidwalden, Diana Hartz, Leiterin Wirtschaftsförderung Nidwalden  Schlusswort Stefan Zollinger, Leiter Amt für Kultur & Nidwaldner Museum
19.45 Uhr	Apéro Riche im Dachgeschoss (oder bei sehr warmen Wetter BBQ im Garten)
22.15 Uhr	Offizielles Programmende
Optional	Abreise mit Zentralbahn nach Luzern (Fahrgemeinschaften zum Bahnhof Stans)
Optional	Hotel Engel Stans: EZ CHF 120-140 / DZ CHF 170-210



Diana Hartz



Stefan  
Zollinger

www.gischtundglut.de

**GISCHT  
& GLUT**  
k o m m u n i k a t i o n

 **GECKOFOTO**.CH

**engelberger**   
beeindruckend.

  **WIRTSCHAFTS  
FÖRDERUNG  
NIDWALDEN**

The International Circle  
presented by Barbara Stiemerling

CH- 6363 Obbürgen-Bürgenstock  
Kapellmatt 1  
barbara.stiemerling@kfnmail.ch  
T +41 (0) 79 360 29 62



## WINKELRIEDHAUS NIDWALDEN



Das Winkelriedhaus ist eines von drei Häusern des Nidwaldner Museums in Stans und gehört neben dem Rathaus und dem Höfli zu den bedeutendsten Profanbauten des Kantons. Es wurde erstmals im 13. Jahrhundert im Jahrzeitenbuch des Klosters Engelberg erwähnt. Im späten Mittelalter gehörte es dem Geschlecht der Winkelrieds. Der Landammann Ritter Melchior (1529-1606) erwarb das Gebäude im Jahr 1560. Dieser baute das Winkelriedhaus während 40 Jahren zu einem herrschaftlichen Sitz aus. Über 200 Jahre blieb das Haus im Besitz der Familie Lussi. 1766 übernahm es der Landammann Jost Remigi Traxler und schliesslich ging es 1815 an die Familie Kayser über. Diese schenkte es 1974 dem Kanton Nidwalden. Von 1983 bis 1991 wurde das Haus restauriert und beherbergt seitdem eine Dauerausstellung, bietet Platz für Sonderausstellungen und einen Garten für Veranstaltungen. Die Ausstellung im Winkelriedhaus zeigt Glaube und Brauchtum im Alltag und bei Festen und berichtet insbesondere über das Leben des früheren Besitzers Landammann Ritter Melchior Lussi.



**Hinweis in Sachen Kultur:** Am Mittwochabend, 22. November 2017 treffen wir uns wieder bei Niklaus Reinhard, Präsident des Vereins Literaturhaus Zentralschweiz und Dr. Sabine Graf, Intendantin in der jüngsten kulturellen Institution im Kanton Nidwalden: Das lit.z Literaturhaus Zentralschweiz mit Sitz in Stans wurde Ende November 2014 in den Räumlichkeiten des Patrizierhauses Rosenberg eröffnet. Ein öffentlicher Netzpunkt rund um Sprache und Literatur für den Raum Zentralschweiz mit einem vielfältigen regionalen, nationalen und internationalen Programm von Autorenlesungen bis zu literarisch-musikalischen Anlässen.

